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Abstract (en)
1. A drop ceiling including a carrier (6) adapted to be suspended from a ceiling of a building and further including trap members (2) adapted to
be placed upon the carrier (6), said carrier having a collecting gully (7) for condensate collected from and discharged by the drop ceiling (1),
the collecting gully (7) being detachably fixed relative to the carrier (6) and the face thereof for placing the edge (5) of the trap member (2),
characterized in that the collecting gully (7) is subdivided in its longitudinal direction into individual gully pieces (9) and the gully pieces (9) are
detachably coupled in the direction of push and pull and are displaceable relative to the carrier (6).

Abstract (de)
Eine Vorrichtung (1) zum Be- oder Entlüften von Räumen mit feuchter oder fettiger Atmosphäre und zum Abscheiden von Fett und Feuchtigkeit
aus dieser Atmosphäre mittels Abscheiderelementen (2), die mit ihrer Tragvorrichtung und Aufhängung eine Unterdecke bilden, weist jeweils an
der Gebäudedecke abgehängte Träger (6) auf, auf denen die Ränder (5) der Abscheiderelemente (2) aufsetzbar sind. Diese Träger (6) tragen
außerdem eine Auffangrinne (7) für das von diesen Abscheiderelementen (2) aufgefangene und abgegebene Kondensat. Dabei ist die Auffangrinne
(7) lösbar an dem Träger (6) befestigt, in ihrer Längsrichtung in einzelne Rinnenstücke (9) unterteilt und die Stirnseiten dieser Rinnenstücke (9)
sind in Zug- und Schubrichtung miteinander lösbar gekuppelt. Ferner sind die Rinnenstücke (9) relativ zu dem Träger verschieblich und können von
diesem jeweils einzeln abgelöst werden. Somit kann die gesamte Rinne (7) von einer Stelle aus Stück für Stück demontiert oder wieder montiert
werden und eine Reinigung dieser Rinne ist aufgrund ihrer Zer- legbarkeit in Einzelstücke sehr einfach beispielsweise in einer Spülmaschine
möglich.
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